
日本高齢者大会 INながの 開催 
昨年の日本高齢者大会は長野市で開催予定だったのですが、コロナ禍により中止とな

りました。そして一年延期しての今年は、長野県以外の参加者はオンラインでの参加と

なりました。 

9 月 23 日（木）生協けんこうプラザには「すこやか会」を中心とした保健生協組合

員、年金者組合員、民医連職員 OB 会（かなり重複していますが）などから、祝日にも

関わらず、40 人余りが集まり参加しました。 

午前中は上智大学の中野晃一先生が「コロナ後のめざすべき社会は？その実現のため

に必要なことは？」と題しての講演でした。この講演が素晴らしかったです。 

11月には行われるであろう総選挙を前に、いかに「アベスガ」政治を終わりにさせ、

立憲野党と市民の共同で政権交代を起こさせるのか。そのためには何が必須なのかをわ

かりやすく具体的に語っていただきました。目からうろこの連続でした。 

午後は 5 つの分科会が予定されましたが、プラザで視聴できたのは 3つの分科会でし

た。私が参加したのは小森陽一先生と浜矩子先生との対談でした。こちらも面白かった

のですが、ただ浜先生が消費税の存在そのものは前提にしての経済的提言に対して、何

らかのコメントなり、小森先生からの質問があれば

よかったのにとの思いが最後まで疑問として残っ

たままなのは、残念でした。 

いずれにしても全国の視聴者は 3000 人とのこ

とで、オンラインという形での全国大会が大きく成

功したのは間違いありませんでした。 

来年の開催がオンラインか集合開催かはわかり

ませんが、開催地は京都とのこと。成功したとはい

え、やっぱりこうした大会はみんなで集まってやり

たいなと思うのが正直なところです。 

 

 

新しい班ができました  ～東区北支部～ 
コロナ禍で班会の開催ができず、新しい班をどう作ろうかと

運営委員会で議題となりました。 

ある運営委員さんから毎年けんこうチャレンジに参加してく

ださっている方がウォーキングに取り組まれているんだけど、

私は毎日犬の散歩に行くし、もう 1 人に声をかければ 3人にな

るから、そしたら班ができるよねと提案してくださいました。

その後、すぐに話をすすめてくださり、班結成となりました。 

班名は撫子班に決まりました。けんこうチャレンジをきっか

けということもあり、生協らしいつながりで班ができてとてもうれしいです(^^♪ 

 
 10月 2021 年度 

組合員ふやし 29人 702人 

出資金ふやし 264万円 6912 万円 

純  増 59万円 △542 万円 
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